

3年2組 22名



『野菜を育てよう!』

の気持ちを込めて

『調理をして、販売しよう!』

大きく育ててね!

水やり!

赤ちゃんスイカ!

マルチ張り!

梅シロップ

『自分たちが住む辰野町をPRする商品を作りたいな♪』

3年生になってから新しく加わった『社会』にて、『わたしたちの住む町』について学習をしました。そこで辰野町について話し合い、「ほたる」「福寿草」「しだれくり」の3つをテーマに「大好きな辰野町をPRできる商品をつくってみたい!」という子ども達のひとことから活動がはじまりました。まだまだ試作の段階ですが、試行錯誤を重ねながら、みんなが納得のいく商品を作りあげていきたいです!

4月下旬にみんなで話し合い、『きゅうり』『ポップコーン』『すいか』を育てることに決めました。ただ道のりは長く、大量の小さい石を拾うところから始まり、肥料まきや耕作、そして畝づくりとマルチシート張りを経てやっと苗植えをおこないました。

毎日の水やりのほかに、途中、雑草で大切な野菜達が隠れてしまったので、猛暑のなか草取りにも取り組みました。頑張った甲斐あって、立派なきゅうりとポップコーンを収穫することができましたが、すいかは、鳥獣にやられてしまったり、成長不良だったりで残念ながら口にすることはできませんでした。『きゅうり』は漬物にしておいしくいただき、『ポップコーン』は、ただいま乾燥作業中です。うまくポップコーンになりますように・・・ドキドキです・・・。

衛生管理の勉強

矢澤先生に『食中毒を起こさないために気をつけること』を教えてくださいました。

